

---

Desde el año 1777, á cuya no muy reciente fecha alcanzan las tareas literarias de la real Sociedad económica de los amigos del país de Murcia, exclusivamente se ocupó esta respetable corporacion, de acreditar sus nobles sentimientos de amor y gratitud hacia sus augustos Monarcas protectores de este establecimiento, á quienes dedicó siempre todo el fruto de sus afanes y de sus útiles tareas; como así mismo, de procurar los progresos de la juventud estudiosa, lo que logró, valiéndose para promover su aplicación de premios que excitasen una generosa emulacion.

Ya se habian anunciado con anticipacion, por medio de un programa, los que debian servir de recompensa al estudio y aplicacion en este año; y deseando llevar á cabo tan útil y provechoso pensamiento con el grado de esplendor que correspondia, no tanto al distinguido carácter de los señores Socios,

